



Katzenprojekt im Kindergarten FZA Spielberg



Zu Kindergartenbeginn im September kam den Kindergarten FZA Spielberg immer wieder eine hungrige und bereits sehr magere Katze besuchen. Sehr schnell einigten sich die Kinder darauf, diese **Katze Mietzi** zu nennen. Nachdem sie vom ersten Besuchstag an gefüttert wurde, kam Mietzi auch nach dem Gesundheitscheck beim Tierarzt weiterhin jeden Tag den Kindergarten besuchen. Doch die Tage wurden kälter und kälter. Bis es dann im November überraschenden Besuch im Kindergarten gab. Es war Liebe auf den ersten Blick und seither lebt Mietzi in Graz bei Anna und Philip und dem alten Kater Luis. 😊

Die Katze Mietzi und ihre Geschichte hat die Kinder sehr berührt und "Alles rund um die Katze" ist auf diese Weise zum Jahresthema im Kindergarten geworden.

Es wurden Katzen mit verschiedensten **Malmitteln** und **Maluntergründen** gestaltet und dabei wurden auch plastische Darstellungen ausprobiert. Schließlich entschloss sich das Kindergartenteam Frau OSR Grete Zeller einzuladen – eine Expertin im **Tonarbeiten**. Und nun entstanden Katzen aller Art aus dem Werkstoff Ton. Bald darauf reifte die Idee eine Ausstellung zu organisieren. Im Juni 2019 wurde dies im Grand Prix Hotel Spielberg dann auch umgesetzt. Mit Hilfe des Bürgermeisters Manfred Lenger wurden besonders gelungene **Katzenkunstwerke versteigert** und damit konnte ein nicht unbeträchtlicher Reinerlös für das nächste Gesundheitsprojekt verzeichneten werden. Alle Eltern wurden natürlich dazu eingeladen und mit gesunden **Samtpfoten-Smoothies** verwöhnt. Die Kinder überraschten mit einer besonderen **musikalischen Umrahmung** die Gäste. Vom Katzentanzentanz, bis zur Katzenschule und dem Kanon MIAUMIAU war hier alles dabei. Und das alles dank Mietzi – denn ohne sie wäre diese Ausstellung wahrscheinlich nicht entstanden!

